

# 北風と太陽

香芝市立香芝北中学校通信

NO.3 2023.4.12 文責 上谷基博

## 本格的に動きだしたね。

4月11日(火)、3学年が揃うこの日、朝の登校チェックが変更されました。8時25分後に校門付近に殺到し、危険な状態があつたことから、校門ではなく、各学年指定された校舎内の位置でのチェックとなりました。「どうなるだろう?」と2分前の音楽のあたりから昇降口に立っていました。この時点ではほぼ生徒はいない状態!「おっ、いいね!!」1分前の音楽の後、何人か入ってきましたが、大急ぎで教室に向かっていきました。1日のスタートを余裕を持って切れるように、今後も高い意識で取り組んでほしいです。その後教室の様子を見に行ってみました。8時25分からスタートタイムが始まられていきました。2年生は昨年から『ゴールデンタイム』と位置づけ、読書に力を入れており、ほぼバッチリ。1年生も多くの人が本の準備OKでしたね。3年生は着席しているものの本の準備ができておらず、宙を見つめている状態の人が多数。おいおい、頼むよ!

最上級生としてビシッと行ってくださいね。この日は2.3年生が身体測定でした。大きくなつましたか?!しっかり食べて、しっかり寝て、しっかり運動してどんどん成長してほしいです。また、学年集会が全学年行われました。学年所属の先生による自己紹介がメインだんだんとうですね。どの先生もいろいろな面を持たれていますよ。積極的に接して行ってほしいな。1年生、2年生ともかしの木学級の担任の先生からかしの木学級のお話があったようですね。しっかりと聴けましたか!正しく理解してほしいです。3年生では進路主任の先生から早くも進路についての



積極的に接して行ってほしいな。1年生、2年生ともかしの木学級の担任の先生からかしの木学級のお話があったようですね。しっかりと聴けましたか!正しく理解してほしいです。3年生では進路主任の先生から早くも進路についての



話があったようです。決定するのはまだ先のことではありますが、少しづつ具体的に考え始めていく必要があります。

ここで大切な話を一つ。教室から整列して多目的室に移動しましたね。先日の着任式や始業式の体育館への移動もしかり。

これは非常時における避難訓練を兼ねて行っていることをしっかりわかっておいてください。災害等で避難が必要な時、命を守るために大切なこと。「慌てず、静かに、テキパキと」避難する。これを普段から繰り返すことが大切です。真剣な気持ちで移動してほしいです。

## 「よろしくお願ひします!」対面式行われる。

この日の最後は体育館での対面式。まず3年生が入場しました。実にスムーズです。続いて2年生。3限目多目的室で学年集会を行っていた影響からか、体育館への入場が遅れました。しかも、クラスがバラバラに来たことで、整列しにくい状況が生まれました。まずは1年生を迎え入れるため校歌練習を行いました。音楽科の先生による熱血指導の始まりです。何せ、1年生が初めて聴く校歌です。バーンと行きたいところですよね。何回か歌ううちに徐々に声が出てきたかな。始業式も式辞で「校歌をしっかり歌ってほしい。」と上谷は伝えました。

いよいよ対面式の始まり。大きな拍手に迎えられ、1年生が入場してきます。緊張している姿が新鮮でした。まずは生徒会長による歓迎のことば。上級生らしい落ち着いたメッセージでした。続いて校歌齊唱。先程の練習の成果は? !上谷個人の思いとしては「もっと歌えるやろ!」です。今後に期待しています。最後に新入生代表からお礼のことば。すごく緊張してたんじゃないかな。そりやそうやわ。目の前に上級生がいっぱい並んでいるんだから。一つ一つていねいに語ってくれました。こうして対面式は無事終わりました。令和5年度のかしきたメンバー、揃いました。活気ある学校づくりのためみんなで一丸となって頑張って行こう!!

